

Ecole Andeneo



Carcassonne, le 9 aout 1900

Aien cher ami

Atax Audax

Je vous envoie d'autre part mon Folk-Lore de l'Andorre. Vous souvenez-vous d'avoir assisté à sa naissance, un jour que vous l'ayant présenté, nous rencontraimes M. Jeannoy devant la Faculté de droit. Il est là en plein depuis plusieurs années. Toujours détourné par des préoccupations agricoles je n'aurais pu trouver le temps de retrouver nécessaire au dernier coup de pince.

Maintenant ma situation a changé, je me suis débarassé de ma propriété, opération, je dois le dire en passant, par laquelle j'ai fait une excellente affaire, ou la prise auquel je l'ai vendue. J'ai liquidé ma situation vis-à-vis de ma mère. Et, en définitive je suis libre, tranquille et heureux avec ce charmante femme que vous connaissez.

Cette période de liberté, quoique datant de quelques mois à peine, a déjà porté ses fruits. J'ai publié mon Folk-Lore et à moitié acheté le guide à la cité, qui, par contre, je l'espère, vers le 15 septembre prochain. L'assalle et veux ainsi pour tirer le cliché dont nous allons l'iner.

Vous avez du recevoir le journal que je vous ai fait adresser et dans lequel j'en donne un extrait relatif à la fin de l'Inquisition.

Je n'ai pas de bézane pour le télégramme. Je n'en fais vous prie d'y faire un petit article, ce qui me flatterait fort, mais ne pourrez-vous y faire passer

927398/2/2

une annonce annonçant son apparition, et on distache le dépôt
unique ! Librairie Abadie, rue de la Gare à Carcassonne, prix 10^{fr}.

je vous ai fait envoyer une planche dont je n'ai
pas tiré qu'une dizaine d'épreuves pour les amis.

Broyez moi toujours votre

Gaudamus

Avez-vous reçu mon rapport sur le résultat des
fouilles du Clivier ?